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Zitat von FCNMax 

Also, schuldenfrei vor zwei Jahren ist schon richtig! Aber da kam eben auch der Abstieg
und man muss dann auch mal die Arbeit der Beiden vor diesem Hintergrund bewerten
und kann das nicht immer einfach ausblenden. Und Altlasten wie den Sportfive-Vertrag
und die mangelhafte Infrastruktur gabs auch vor zwei Jahren...

Ein Jahr zweite Liga, der direkte Wiederaufstieg und dann der Klassenerhalt.
Alltag in Fußballdeutschland.

Der Club aber macht in diesen beiden Jahren über 10 Millionen Verlust.
Das sind die Fakten, die Du gern mit Duisburg, Freiburg, Mainz, Bochum
etc. vergleichen darfst.

Alle Genannten hatten und haben regelmäßig die gleichen Voraussetzungen
und versenken dabei keine 10 Millionen Euro.
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